



27.09.2011

## **MERCEDES-BENZ: BREMSLEUCHE VERBAUT**

Die Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung (IFL) meldet aktuell, dass bei Mercedes-Benz E-Klasse-Modellen die dritte Bremsleuchte nicht zerstörungsfrei ausgebaut werden kann, da diese mit doppelseitigem Klebeband verbaut ist. Dieses Teil muss erneuert werden.

Wenn Lackier- und Karosseriebetriebe auf Fehler und Probleme bei Reparaturzeiten aufmerksam werden, lassen sich die [Unregelmäßigkeiten hier online](#) melden. Die Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung klärt Mängel oder Fehler im Kalkulationssystem.

Quelle: IFL, 09/2011

Ingo Köcher